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会長報告 黒坂 貴行 副会長①
皆さん、こんにちは。本日のプログラムはクラ

ブフォーラムでクラブ奉仕部門の次年度計画で
す。よろしくお願いいたします。

昨日、東京都が首都直下地震の被害想定を10
年ぶりに見直しましたが、先日、クローゼットの
片付けをしていたところ、敷いていた新聞紙が目
に留まりました。2020年4月11日の読売新聞でし
た。「富士山噴火、首都機能マヒ」という見出し
に目がいきました。前日の3月31日、国の中央防
災会議作業部会が大規模噴火した際の首都圏の想
定被害について報告書をまとめ、公表しました。
最大のケースでは東京で10センチ積もるなど、
降灰で鉄道の運行停止や停電、ブラックアウト、
車両の通行不能が相次ぎ「生活の支障が広範囲
で、長期に及び社会的混乱が発生する。」という
ことでした。

ただ、この時期は、クルーズ船の乗客700人が
感染し、海外からの帰国者の感染も多くいました
し、未知の「新型コロナウイルス」に対して、日
本国中で対応に苦慮していた時でした。

志村けんさんの死去も2日前です。コロナと戦
う最前線の医療現場では、マスクや防護服も不足
し、医師や看護師が疲弊しきった病院もあったと
思います。
記事を読んでいて、なぜ、今、この時期に公表

したのか？という疑問が生まれました。噴火3時
間で東京都内の鉄道の大部分がマヒする恐れかあ
る。除去が必要な火山灰は東日本大震災で生じた
災害廃棄物の10倍にあたる5億立方メートルに上
り復興には相当な時間がかかる、とありました。
あるかないか、分からないことには、もう少し世
の中が落ち着いてから、公表できなかったものか
と思います。ただただ、国民の不安をあおる内容
です。
当時、この記事を読んだ方は、どのように感じ

たことだろうと思いました。今のところ、当然で
すが、対策等は検討されていないでしょう。
個人的には、鹿児島県の桜島対策を参考にして

いくべきだと感じました。
本日はお集まりいただき、有難うございました。

★開 会 点 鐘：黒坂 貴行 副会長
★国 歌：－
★Ｒソング：我それでこそロータリー
★四つのテスト：－

第３０２７回例会記録
日時：2022年 ５月２６日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン ２Ｆ
司会：前島 英樹 ＳＡＡ⑦

2021~2022
Weekly Report№３４

THE ROTARY CLUB OF ENGARU, AREA 4,RID2500

６月
２日

㈭1２:３0～

６月
９日

㈭07:00

ジャパンゴールド(株)
大賀 様

ゲスト
卓話

早朝例会：花移植
太陽の丘･虹のひろば

幹事報告 乾 淳 副幹事②
１．地区ガバナー事務所より訃報。1989ｰ1990年

度ガバナー長谷川晃三（帯広東RC）様が5月7
日にご逝去、お別れの会が6月24日午後1時よ
り帯広市公益社中央斎場にて執行されます。
ご参列予定の方は事務局までお問合せ下さい。

２．北光福祉会様より、人事異動についての挨拶
状を回覧してます。ご確認下さい。

３．太陽の丘えんがる公園虹のひろば『ツツジの
花殻摘み』の案内。6月18日㈯午前7時から。ご
協力頂ける方は事務局までお問合わせ下さい。

４．7月1日より入会の渡邊博行様は、五大奉仕
部門は国際奉仕委員会へ、クラブ奉仕部門はプ
ログラム委員会へ配属します。

＊本日例会終了後、理事会を開催します。
【名前等後の○数字は写真の番号】
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本日のプログラム クラブフォーラム
次年度計画協議：クラブ奉仕部門
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委員会報告
◇大西 孝拡 親睦活動委員長③

お手元にパークゴルフ、家族ゴルフ大会のご案
内を配布させていただきました。6月最終の夜間
例会時に表彰式も兼ねて行います。ぜひ多くの皆
様、また、ご家族も参加いただけますので、奮っ
てご参加いただければと思います。
また、ゴルフ参加者が少ない場合はパークゴル

フ1本にすることも考えています。参加の用紙を
6月の9日までに事務局の方に提出して下さい。
◇東海林 勉 メディア委員長④

会報の裏側下にホームページのQRコードがあ
ります。年度末1ヶ月前の完成で誠に申し訳あり
ません。早速、スマホでQRコードからアクセス
して、閲覧、登録していただければと思います。
◇佐藤 和徳 次期親睦活動委員長⑤

活動前に次年度の親睦活動委員会を来週6月4
日㈯18時からミートパビリオンYOSHIKAWA様
にて開催したいと思います。次年度親睦活動委員
会の皆様の多くのご参加を宜しくお願いします。

“ロータリー”に関する報道記事から
北海道新聞2022年5月26日朝刊「ひと」欄「道内

高専初の女性校長 阿部 恵さん」の記事がありまし
た。要約すると（…＝中略、下線＝編集部)；

『「国籍を越え、さまざまな価値観を理解でき
る。そんなグローバルなエンジニアを、函館から育
てたい」。…道内４高専で初となる女性校長とし
て、函館市の函館高専に赴任した。…

「やりたいことをやろう」と、夫を残し、27歳
で…ロータリー財団の奨学生として、米国の私立大
に編入し、外国語教育学を専攻。オハイオ州立大の
大学院で修士、博士課程を修了した。…

理工学系ではない高専トップは全国的にも異色の
存在。…』
（編集部感想：ロータリーはヤル気のある人にチャ
ンスを与える！）


